

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1958)

Rubrik: Relaciones del CICR con las instituciones internacionales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Por otra parte, el CICR ha recibido la visita de varios dirigentes de las Sociedades nacionales. Citemos especialmente a: las Sras. Mesaros (Cruz Roja Rumana) y Domanska (Cruz Roja Polaca), los Sres. Asfahani (Media Luna Roja Egipcia), Gospodinov (Cruz Roja Búlgara), Tchikalenko (Alianza de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja de la URSS), Vermersch (Cruz Roja Francesa), Zouiten (Media Luna Roja Tunecina), Mardam bey (Media Luna Roja Siria), Robertson (Cruz Roja Sudafricana), el Dr. Ludwig (Cruz Roja Alemana en la República Democrática Alemana) y el Sr. Poitevin (Cruz Roja Guatimalteca).

En septiembre, el CICR recibió también a los asistentes a la reunión del Comité Ejecutivo de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja. Finalmente, el CICR ha acogido a dos becarios, a saber la Sra. Viera Freitas, de la Cruz Roja Uruguaya, y el Sr. de Soto Oriol, de la Cruz Roja Española¹. Ambos pudieron familiarizarse durante algunas semanas con las diferentes actividades que lleva a cabo el CICR.

RELACIONES DEL CICR CON LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES

Sus actividades humanitarias múltiples, en tan distintas regiones del mundo, hacen que el CICR entreteenga relaciones frecuentes con numerosas organizaciones internacionales, lo que, con frecuencia, da lugar al establecimiento de una útil cooperación sobre cuestiones de interés común.

Naciones Unidas

Con la Organización de las Naciones Unidas, cuya Oficina Europea es su vecina en Ginebra, el CICR mantiene relaciones constantes y cordiales. Así por ejemplo, el 27 de febrero, su nuevo Director, Sr. Spinnelli, visitó al Presidente del CICR y se hizo mostrar el fichero de la Agencia Central de Prisioneros de Guerra.

¹ Lamentamos tener que indicar que el Sr. de Soto Oriol falleció poco tiempo después de haber regresado a España.

El CICR ha permanecido en relación constante con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, especialmente en relación con la reagrupación de las familias húngaras. El Comité Internacional estuvo representado por la Sra. Mathez y por el Sr. Beckh en la 7^a reunión del Comité Ejecutivo del UNREF (Fondo de las Naciones Unidas para los Refugiados), que se celebró en enero en el Palacio de Naciones. El 17 de diciembre, el CICR recibió la visita del Alto Comisionado, Sr. Auguste Lindt, quien se entrevistó con el Presidente Boissier y con el Sr. Gallopin, Director Ejecutivo.

Por otra parte, varios representantes del CICR han asistido, en calidad de observadores, a reuniones y conferencias organizadas por la ONU o por las instituciones especializadas. He aquí la lista cronológica: Sres. Pictet y Schoenholzer a la 21^a reunión del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud (enero); Srt. Pfirter a la Comisión de la condición de la mujer (marzo-abril); Sres. Coursier y Gaillard a la 26^a reunión del Consejo Económico y Social (julio-agosto); Sres. Pilloud y Wilhelm a la Conferencia administrativa telegráfica de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (agosto-septiembre); Srt. Pfirter a la reunión especial organizada por la O.I.T. sobre las condiciones de trabajo del personal de enfermería (octubre); finalmente, el Sr. Michel asistió en octubre, en París, a la reunión del Comité Consultivo de problemas escolares de la Unesco, donde fué tratada la cuestión de la enseñanza a la juventud de los principios de los Convenios de Ginebra.

Otras organizaciones

El CICR también sigue estando en contacto con instituciones, gubernamentales o no, que no dependen de la ONU. Entre ellas las más importantes son: el Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas (CIME), el Comité Internacional de Medicina y Farmacia Militares, la Asociación de Medicina Mundial, la Unión Internacional de Protección a la Infancia, la Federación Mundial de Excombatientes, la International Bar Association, la Unión Internacional de Organismos Familiares, la Alianza Universal de Uniones Cristianas de Jóvenes, la Alianza Judía para Palestina, el Consejo Ecuménico de las Iglesias, la Sociedad de Amigos (Quakers), la Federación Internacional para

la Protección de las Poblaciones, la Organización Internacional de Protección Civil, la Asociación Europea para el estudio del problema de los refugiados, el Consejo Internacional de Enfermeras, el Servicio Social Internacional, el Consejo Mundial para la paz.

INFORMACION Y PUBLICACIONES

Para ejercer su actividad de socorro en el mundo, el CICR debe poder contar con la comprensión de todos. Por esta razón, pone la mayor atención en informar a la opinión pública cercana y lejana. Su Servicio de Información ha sido particularmente activo en 1958; ha multiplicado los contactos con la prensa suiza y extranjera, difundido 33 comunicados y numerosos artículos, distribuido una abundante documentación escrita e ilustrada (aproximadamente 300 fotografías), respondido a una gran cantidad de peticiones de informaciones y organizando conferencias. Igualmente, gracias a su Oficina de Radio-Televisión, el CICR ha afirmado aún su presencia por las ondas, mientras que se daba ampliamente a conocer participando en la Exposición Universal de Bruselas y editando una nueva película que ilustra algunas de sus actividades.

Emisiones radiofónicas

El CICR difunde por las ondas emisiones de diferentes clases. Mencionemos, en primer lugar, las emisiones llamadas de ensayo, destinadas a controlar el uso de la longitud de ondas atribuída al CICR. Esta, en caso de guerra, debería ser utilizada para las comunicaciones urgentes del Comité y de sus representantes en las diferentes partes del mundo, especialmente para transmitir las listas de prisioneros militares y civiles o los mensajes familiares.

En tiempos normales, el CICR procede a la realización de series de emisiones de ensayo para las cuales solicita «informes de escucha» de los oyentes. La primera serie de 1958, en junio, fué seguida por un número extremadamente elevado de estos informes de escucha: en total